Jugendwart – Jan Ewe

Bericht zur Jugendversammlung und zur Kreisversammlung am 26.06.2019

Nachfolgend wie in den Vorjahren ein Überblick über die Erfolge unserer Nachwuchsspielerinnen und –spieler.

Wettbewerbe auf Verbandsebene

Westdeutsche Mannschaftsmeisterschaft der Mädchen / Mannschaftsspielbetrieb auf Verbandsebene

In der NRW-Liga Jungen ist der SV Ossendorf gestartet und hat den 9. Platz belegt. In der NRW-Liga Mädchen sind in dieser Saison keine Mannschaften gestartet.

An den Westdeutschen Mannschafsmeisterschaften hat bei den Schülerinnen A die Mannschaft vom SV Bergheim, bei den Schülern A die Mannschaft vom TuS Bad Driburg teilgenommen.

WTTV Ranglistenturnier

Auch in diesem Jahr haben einige Spielerinnen und Spieler bei Ranglistenturnieren bzw. Ranglistenqualifikationsturnieren des WTTV teilgenommen. Nachfolgend die jeweiligen Platzierungen:

Amelie Pucker, SV Bergheim, Platz 4 beim TOP 10 Ranglistenturnier Schülerinnen A Laura Milos, SV Bergheim, Platz 10 beim TOP 10 Ranglistenturnier Schülerinnen B Laura Milos, SV Bergheim, Platz 2 beim TOP 12 Ranglistenturnier Schülerinnen C Laura Milos, SV Bergheim, Platz 1 beim TOP 12 Ranglistenturnier Schülerinnen D Leah Miller, TuS Bad Driburg, Platz 8 beim TOP 12 Ranglistenturnier Schülerinnen D

Lina-Marie Engelmann, SV Bergheim, Platz 14 beim TOP 16 Ranglistenturnier Schülerinnen A

Meike Sprecher, TTV GW Daseburg, Platz 7 beim TOP 16 Ranglistenturnier Schülerinnen B Aarianey Saray Rey Mesta, TuS Bad Driburg, Platz 10 beim TOP 16 Ranglistenturnier Schülerinnen B

Greta Justus, TTV Borgholz, Platz 13 beim TOP 16 Ranglistenturnier Schülerinnen B Mona Schmitz, TTV GW Daseburg, Platz 16 beim TOP 16 Ranglistenturnier Schülerinnen B

Meike Sprecher, TTV GW Daseburg, Platz 19 beim TOP 24 Ranglistenturnier Schülerinnen A

Aarianey Saray Rey Mesta, TuS Bad Driburg, Platz 22 beim TOP 24 Ranglistenturnier Schülerinnen A

Jonas Zirklewski, FC Bühne, Platz 28 beim TOP 32 Ranglistenturnier Schüler A

Westdeutsche Jugendmeisterschaften

Mädchen:

Nina Seibt (DJK Brakel)

Celine Dierkes (TTV GW Daseburg)

Miriam Thiele, Amelie Pucker (SV Bergheim)

Miriam Thiele und Amelie Pucker erreichten das Achtelfinale, Nina Seibt und Celine Dierkes die Hauptrunde.

Westdeutsche Schülermeisterschaften

Schüler:

Malte Mutter (SV Ossendorf)

Schülerinnen:

Amelie Pucker, Laura Milos, Carolina Pucker (SV Bergheim) Greta Justus, Johanna Justus (TTV Borgholz) Meike Sprecher (TTV GW Daseburg)

Amelie Pucker wurde Dritte, Alexandra Eirich und Miriam Thiele die Hauptrunde.

Wettbewerbe auf Bezirksebene

Bezirksmeisterschaften:

Bei den Bezirksmeisterschaften kam unser Kreis auf 54 Startplätze. Insgesamt wurde bei den Bezirksmeisterschaften siebenmal Gold, sechsmal Silber und elfmal Bronze gewonnen. Nachfolgend die einzelnen Ergebnisse der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die auf einen der ersten drei Plätze gekommen sind:

Ergebnisse von den Bezirksmeisterschaften

Schüler B:

Einzel:

1. Fabio Zelici (TuS Bad Driburg)

Doppel

1. Fabio Zelici / Noah Geminger

Mädchen

Einzel:

- 1. Nina Seibt (DJK Brakel)
- 2. Celine Dierkes (TTV GW Daseburg)
- 3. Miriam Thiele (SV Bergheim)
- 3. Amelie Pucker (SV Bergheim)

Doppel:

- 1. Nina Seibt / Celine Dierkes
- 2. Miriam Thiele / Amelie Pucker
- 3. Alexandra Eirich / Esther Holtgrewe

Schülerinnen A

Einzel:

- 1. Meike Sprecher (TTV GW Daseburg)
- 2. Laura Milos (SV Bergheim)
- 3. Johanna Justus (TTV Borgholz)
- 3. Greta Justus (TTV Borgholz)

Doppel:

- 2. Meike Sprecher / Aariany Saray Rey Mesta
- 3. Johanna Justus / Lena Böttcher
- 3. Greta Justus / Laura Milos

Schülerinnen B

Einzel:

- 1. Laura Milos (SV Bergheim)
- 2. Meike Sprecher (TTV GW Daseburg)
- 3. Carolina Pucker (SV Bergheim)
- 3. Aariany Saray Rey Mesta (TuS Bad Driburg)

Doppel

- 1. Carolina Pucker / Laura Milos
- 2. Mona Schmitz / Meike Sprecher
- 3. Aariany Saray Rey Mesta / Franka Holzinger

Schülerinnen C

Doppel:

3. Leah Miller / Mara Drolshagen

Mannschaftsmeisterschaften

An den Bezirksmannschaftsmeisterschaften zur Qualifikation zu den Westdeutschen Mannschaftsmeisterschaften haben folgende Mannschaften teilgenommen:

Schülerinnen A:

Schülerinnen B:

1. Platz SV Bergheim

1. Platz TuS Bad Driburg

Schüler A:

1. Platz TuS Bad Driburg

Bezirksranglisten

Insgesamt wurde bei den Bezirksranglisten fünfmal Gold, dreimal Silber und fünfmal Bronze gewonnen.

Bei den Bezirksranglisten hatte unser Kreis 41 Startplätze sowie vier vollständige Freistellungen von der Bezirksrangliste. Hier die einzelnen Ergebnisse der Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die sich für die Endrunden qualifiziert hatten:

Jungen Endrunde

2. Leon Geminger TuS Bad Driburg

Schüler A Endrunde

1. Jonas Zirklewski FC Bühne

3. Fabio Zelici TuS Bad Driburg

5. Leon Hanewinkel FC Bühne

Schüler B Endrunde

1. Noah Geminger TuS Bad Driburg

5. Alexander Wittgen SV Menne

Schüler C-Endrunde

2. Jonah Grell
3. Jonas Arndt
5. Simon Arndt
7. Noah Oeynhausen
SV Ossendorf
SV Ossendorf
DJK Brakel

Mädchen Endrunde:

Alexandra Eirich TuS Bad Driburg
 Sarah Vogt DJK Brakel

Schülerinnen A Endrunde

Laura Milos
 Meike Sprecher
 Marleen Hinze
 Greta Justus
 Franka Holzinger
 SV Bergheim
 TTV GW Daseburg
 TTV GW Daseburg
 TTV Borgholz
 TuS Bad Driburg

Schülerinnen B Endrunde

3. Mona Schmitz
4. Anna Eirich
6. Mara Drolshagen
7. Leah Miller
TTV GW Daseburg
TuS Bad Driburg
SV Menne
TuS Bad Driburg

Schülerinnen C Endrunde

Lina Geminger
 TuS Bad Driburg
 TuS Bad Driburg
 Luisa Dierkes
 TuS Bad Driburg
 TuS Bad Driburg
 TuS Bad Driburg

Mannschaftsspielbetrieb auf Bezirksebene

Bezirksliga Jungen 3. TuS Bad Driburg

Bezirksklasse Jungen

- 1. SV Ossendorf 2
- 3. TTV GW Daseburg
- 4. TTV Höxter
- 5. FC Bühne
- 8. SV Ossendorf 3

Bezirksliga Schüler

- 1. SV Bergheim
- 2. TuS Bad Driburg

Zu allen Erfolgen im Einzel- und Mannschaftsbereich gratuliere ich nochmals recht herzlich. Ich hoffe, dass ich auch alle Erfolge in meinem Bericht erfasst habe.

Wie in den Vorjahren möchte ich mich auch wieder bei allen Verantwortlichen, Trainern, Betreuern und Eltern bedanken. Nur durch die hervorragende Jugendarbeit in den Vereinen sind solche Erfolge möglich. Für die Zukunft hoffe ich, dass die Jugendarbeit in den Vereinen konstant bleibt bzw. noch weiter ausgebaut wird.

Um die Nachwuchsarbeit zu fördern und weitere Kinder für den Tischtennissport zu begeistern, wurde im Mai von Thorsten Justus ein Treffen organisiert, wo sich alle Vereine in einer lockeren Runde einfach mal austauschen konnten. Dieses Treffen wurde gut angenommen und ich denke, dass jeder der teilgenommen hat, auch von den Erfahrungen der anderen Vereine profitieren kann. Mein Wunsch ist, dass es regelmäßig solche Treffen gibt und sich auch noch weitere Vereine beteiligen.

Abschließend bedanke ich mich bei meinen Vorstands- und Jugendausschusskollegen, allen Vereinen und Funktionären für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen eine erholsame Sommerpause.

Mit sportlichem Gruß

Jan Ewe Kreisjugendwart